



ゼロ

〈Start!〉

須賀川市立仁井田中学校
 学校通信 No.90
 発行者：校長 中瀬 宏昭



来年度の夏の制服の 選択肢にポロシャツを加えます!

R7年度の夏の制服にポロシャツバージョン（紺）を加えることを検討しています。これは、異常な夏の暑さ（熱さ）から生徒を守るために本校が行ってきた「3つ」の対策の最後となります。※購入は強制ではありません！

これまで、本校では「保冷器によるタオル等の冷却」と「通気verヘルメットの採用」を実現してきました。「保冷器」は明石会様から今年度夏にご寄付いただき、暑い日の部活動後や授業後に、冷えたタオルでクールダウンできるように活用しています。「通気verヘルメット」は、登下校時に着用しているヘルメットの内部が密閉式で高温になり、頭部が熱くなりやすいのに対して、通気verは熱がこもりやすく、頭部の保護が期待できるため採用しました。さらに、増子商店さんのご厚意で、密閉式と通気式の併売が可能になっています。

そして、今回採用予定のポロシャツは、夏の男子のワイシャツや女子の夏用制服に加えて、希望する生徒（男女）を対象として販売するものです。今までの制服やワイシャツにポロシャツを加え、制服として着用が可能です。色は紺色とし、現在、胸部にプリントする凶案の選定を生徒の意見を交えながら行っているところです。価格は2000円前後となる見込みですが、今年度中には正式にお伝えできる予定です。ワイシャツや今までの制服と比べて洗濯が容易で、速乾性なので着心地も軽快でべたつくことも少なく、裾を入れる必要もないのが特徴です。

子どもたちが安心して夏の暑さから身を守り、学習や諸活動に取り組み、目標実現に向かって力強く元気に生活できるよう今後ともご理解とご協力をお願いいたします。



【R7年度～新しく加わるポロシャツ】



【明石会様から寄贈いただいた保冷器】



不審者対応避難訓練 を行いました!

11月14日（木）に、不審者対応を目的とした避難訓練を行いました。学校内に侵入し、生徒に危害を加えようとする不審者に対して、学校全体でどのように対応していけばいいのか、生徒も教職員も全員が学ばなくてはならない大切な訓練です。特に不審者は移動するため、避難経路はありません。教師が的確に状況を把握し、生徒を安全にとどめるか、誘導するか、判断しなければなりません。時には生徒も、自分の命を守るために判断し行動しなければなりません。いざというときのための訓練は、とても大切です。須賀川警察署員の講話



【取り押さえられる不審者(役)】

にも真剣に耳を傾けていました。



※仁井田中学校ホームページもこまめに更新されています。ぜひご覧ください!